

# Erfolgreiche Exhibition des NÖVSV in Hauptschule Pernitz



"Geht ned, gibt's ned!" war am Dienstag, 30. Juni 2009, das Motto in der Hauptschule Pernitz. Um den Schülern zu zeigen, was alles möglich ist, wandte sich die Schulleitung gemeinsam mit ihren Lehrern an den Präsidenten des NÖVSV Markus Traxler. Gerne folgte er dieser Einladung und stellte ein tolles Programm und erfolgreiches Team zusammen.

Hier konnten sich Lehrer, Schüler und Zuschauer mit den NÖVSV-Sportlern austauschen, diverse Sportgeräte und Rollstühle ausprobieren, und vieles mehr. Nach einem Basketball-, Sprint- und Hochsprung-Wettkampf gab es als Höhepunkt zum Abschluss noch eine Tischtennis-Vorführung der beiden Aushängeschilder im Rollstuhlsport Doris Mader und Andreas Vevera.



"Vor mehr als 300 begeisterten Zuschauern zu spielen, ist für uns nicht alltäglich. Es war eine tolle Stimmung in der Halle, solche Fans hätten wir gerne bei unseren Turnieren. Alle waren sehr begeistert und voll bei der Sache. So was tut gut und hilft nicht nur den Schülern beim Umgang mit Behinderten, sondern auch uns", waren sich Mader und Vevera über diese Veranstaltung einig.

Anschließend gab es die Gelegenheit die Vizeuropameisterin 2005 und den Olympiasieger 2008 herauszufordern und Autogramme zu holen. Auch Veveras Olympia-Goldmedaille aus Peking durften sich die Kinder für Fotos umhängen.



Gerne folgte man auch der Einladung des Bürgermeisters aus Pernitz zum gemütlichen Beisammensitzen und zum Austauschen einzelner Erfahrungen im Sport. "Diese Veranstaltung hat uns allen sehr viel Spaß gemacht. Und ich glaube, dass wir einen kräftigen Eindruck hinterlassen haben", so das Resümee des begeisterten Andreas Veveras am Ende der Exhibition.

- [Fotos](#)